

# Regenbogen als richtiger Rahmen

Veranstalter zählten über 25 000 Besucher beim dreitägigen Altstadtfest in Bad Laasphe

## Feudinger verkauften Brot fürs Freibad

Beim Feudinger Arbeitskreis fürs Freibad gingen die Geschäfte beim Lachsbrunnen so gut, dass die selbst gebackenen Brote am Samstagnachmittag schon um halb Drei ausverkauft waren. Die Erbsensuppe am Sonntag kam ebenso gut an, so dass der eine oder andere € für die Badeanstalt übrig bleibt. Die Premierenbeteiligung der Oberlahntaler lässt die Evelyn Benner darauf hoffen, dass es nächstes Jahr vielleicht mehr Vereine aus dem ganzen Stadtgebiet – von Fischelbach über Großenbach bis nach Puderbach – sind, die sich am Altstadtfest beteiligen.



*Nachdem die Brote fürs Freibad schnell ausverkauft waren, gab es bei Anni Sonneborn, Dieter Crusius und Helga Rothenpieler nur noch Schmalzdonge für den guten Zweck.*